

Dos criterios desde el Cuba al Clásico Mundial de Béisbol



Okinawa, Japón, 15 feb (JIT).- El preparador de bateo del team Cuba de béisbol, Orestes Kindelán, está convencido de que «mejorar el golpeo de la bola» deviene prioridad en la actual etapa de preparación de los cubanos de cara al V Clásico Mundial de Béisbol.

«Es importante porque sabemos que vamos a enfrentar a lanzadores de calidad y muchos recursos», dijo Kindelán, el mayor jonronero de la pelota cubana y campeón olímpico y mundial.

«Después, la calidad y fortaleza de las conexiones dependerán del correcto empleo de la mecánica, dentro de la técnica de cada jugador», añadió.

Ese concepto matiza las rigurosas sesiones que al decir del otrora cuarto bate de las selecciones nacionales tienen como sello distintivo la armonía y el deseo colectivo de que las cosas salgan bien.

El también estratega Rafael Muñoz se declaró satisfecho en torno al cumplimiento de los objetivos planificados para el segmento de la puesta en forma.

«Han fluido bien el trabajo táctico y las acciones de grupo, además de la buena utilización de las máquinas de pitcheo, para batear bolas rápidas y envíos en

rompimiento, que son tareas fundamentales», explicó.

Cuba sostendrá el viernes su primer partido de fogueo extrafrontera, pactado contra el plantel de segunda división de los Luchadores de Nippon Ham, franquicia que recién contrató los servicios de Ariel Martínez para el béisbol elite japonés.



Radio Habana Cuba